

Avec la création du Ministère du Patrimoine, le Gouvernement National s'est donné comme objectif récupérer tous les aspects du patrimoine naturel et culturel, en prenant en compte qu'il s'agit d'aspects qui était auparavant totalement délaissés. Les résultats sont très positifs pour l'environnement comme pour le développement de la mémoire historique de l'Équateur. C'est ce qu'a expliqué le Président de la République, Rafael Correa, ainsi que la Ministre en charge de ce domaine, María Fernanda Espinoza, durant la retransmission citoyenne 77 depuis la communauté de Shushufindi.

### **Más informaciones...**

Lire " [Recuperación del Patrimonio avanza en varias áreas](#) " dans *El Ciudadano*

Lire " [Avanza la recuperación de nuestros patrimonios](#) " sur le Ministère Coordinateur du Patrimoine

Lire " ["Si no hay una apropiación ciudadana de los patrimonios el Ecuador no tiene futuro"](#) " dans

*Ecuador Inmediato*

[Débat sur la notion de Patrimoine Culturel en Équateur](#)